



## 研修医日記

作成者：猿賀 達郎（1年次）

初めまして！研修医一年目の猿賀達郎と申します。

生まれは八戸ですが、小さいころから高校までは青森市で過ごし、この春弘前大学を卒業しました。ちなみに中学から青森山田中→青森山田高です。高校までは運動と無縁の学生生活を送っていましたが、大学時代はバスケット部に所属していました。趣味は読書、映画、DVD鑑賞ですが、一人でご飯屋さんに行くのが好きで、常に新しい美味しいご飯屋さんを探しております。むつ市の海産物はやはりどれも天下一品で、これだけでもむつに来てよかったと思えるほどでした。まだまだいろいろなお店を知りたいので、どなたかむつ市でお勧めのお店があったら、是非ご教授ください！

4月からは内科で勉強させていただいております。エコーやCV挿入、各種内視鏡手技の補助、カルテ書きなど、かなり多くの経験をさせていただき、毎日がとても充実しています。

（※研修医は全て上級医の指導の下、手技や治療計画を行っております）

初めは本当にわからないことだらけでしたが、2か月経って少しずつ知識や技術が身についてきているのを実感します。先生方にはご迷惑ばかりおかけしておりますが、とても親切に指導していただき日々感謝の気持ちでいっぱいです。少しでもお役に立てるように精一杯頑張りたいと思います。

まだまだ研修医生活がスタートしたばかりですが、2年間勉強に励み、技術を習得し、時に息抜きをしながら頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願ひします。

下の写真は学生生活最後の卒業旅行の時のもので、真ん中が僕です。

かなり楽しそうな写真ですが、この頃より少しは成長しているのかなと思うこの頃です。

